

Compte rendu de la réunion de quartier du 25 octobre 2014 de 10 à 11 H

Lieu de rendez-vous : Placot de Reynon

Rues concernées :

- route de Cardan
- chemin des Sables
- chemin Profond
- chemin de Laroque
- sentier de bidon
- chemin de Livrant
- chemin du Puits de Reynon
- Impasse Vertheuil

97 invitations ont été distribuées, une vingtaine de personnes sont venues.

Les élus exposent les gros projets à venir sur la commune :

- Aménagement du centre bourg d'ici à 2 ans. Cela sera la continuité du reste de l'Avenue de la Libération déjà faite ; à savoir du rond-point nord au rond-point de l'école.
- Aménagement de la route de Cardan avec des stationnements en quinconces et des barrières de sécurité dans le virage en haut de Reynon
- Berges de Garonne
- Accès et caserne des pompiers à la zone artisanale

Les riverains soumettent leurs observations :

- 1) Route de cardan, la vitesse est excessive : pourquoi ne pas mettre des radars pédagogiques ?
- 2) Mettre un « Cédez le passage » à l'angle du chemin de Palette et du chemin de Laroque
- 3) Est-il possible de demander aux propriétaires viticulteurs de nettoyer la végétation de leurs propriétés qui dépasse sur le domaine public ?
- 4) Chemin des verts : peut-on faire un fossé à droite et mettre un miroir pour pouvoir sortir sur la route de Cardan sans danger

- 5) Impasse Vertheuil : la chaussée est mal goudronnée et le bitume colle aux chaussures ! Peut-on revoir les buses pour les évacuations des eaux de pluie ?
- 6) Le choix de l'endroit pour les conteneurs est très bien sauf que celui-ci n'est pas utilisé que par les habitants concernés mais par de nombreuses personnes. Ne serait-il pas possible de mettre un système de fermeture à clé et un panneau « Réservé aux habitants » ?
- 7) Peut-on mettre un miroir route de Cardan pour faciliter la sortie du chemin du Placot ?
- 8) Il manque un collecteur à verre sur Reynon
- 9) Pourquoi trouve-t-on des effluents de vinification dans les fossés ? Serait-il possible de faire un rappel à la loi à nos amis viticulteurs ?
- 10) Problème de stationnement sur le quartier de Reynon
- 11) Chemin de la colonie : l'entretien est à faire

L'initiative des réunions de quartier a été saluée par les riverains présents qui souhaitent que cela se renouvelle.